

# インターアンナー



石垣市立 宮良小学校  
〒907-0243  
石垣市字宮良331-1  
TEL 0980-86-7016  
FAX 0980-86-7392  
[miyara-s@city.ishigaki.okinawa.jp](mailto:miyara-s@city.ishigaki.okinawa.jp)

## 「3月の風に吹かれて・・・」

春三月、弥生の季節が足早にやってきました。先日は高等学校で卒業式が、そして明日は中学校においても旅立ちの日を迎えます。平成30年度もいよいよゴールが近づいて参りました。

先日の黒糖づくり、あいにくの雨空の下ではありましたが5学年児童と保護者、PTA役員の皆様のご協力の下、無事に終えることができました。事前学習から当日までご指導頂いた半嶺重行さんには、公私にご多用な中、今年度も快く関わって頂き、心より感謝申し上げます。39回目の今回も、黒糖の花を咲かせることができ、大変嬉しく思います。児童・保護者とともに、朝のキビの圧搾作業から、煮込み、仕上げ、成形まで、見守ることが許されたことにも感謝しています。煙たちこめる会場には、絞り汁から黒糖に変化していく過程での様々な音や香り、光景が見られ、正に「五感」を育むよい機会となりました。

黒糖づくりを終えると、校庭には春の風が吹いてきました。光陰矢のごとし。3月の風に吹かれて何をか思わんや。皆さんは如何ですか・・・。



キビの圧搾作業



事前学習



「黒糖の花」

仕上げの攪拌作業



煮込みの火の番



## 「6年生を送る会」3月1日(金)



卒業を前にした6年生へ、在校生からの祝福の気持ちを伝える会が行われました。

1・3・5年生のプレゼントに2・4年のダンス、6年生にとっても、それぞれの成長を確認できる素敵な贈り物だったと思います。企画・運営を担った新児童会役員の皆さん、よく頑張りましたね。有難うございました。

## 「PTA 作業への参加有難うございました」

2月23日(土)午前中に行われた今年度最後のPTA作業でしたが、4・5年のキビ刈り作業の他、校舎周辺の美化作業や倒木の片付け等、予定された内容を



終えることができ感謝です。参加ご協力いただいた保護者の皆様、お忙しい中、有難うございました。



## 田植え(3年) 3月6日(水)

3年の総合学習の一環の[田植え]体験学習が、成底

弘芳さんを講師にお招きし、先日行われました。日本の主食の米作りに関する体験学習は、食育の観点から大変有意義な活動です。6月の収穫まで手入れ作業や観察を通して、稲作に係る知識を習得し、食べ物への感謝の念を強めてもらえれば幸いです。



## 「前庭掲示板の修繕作業」有難うございました

夏の台風の際に根元から折れていた掲示板の修繕作業を、PTA 副会長の玉津安政さん、玉津達男さん、体育部長の石垣司さん三方のPTA 役員の皆さんの協力で、修繕することができました。遊具の補修作業に次いで今回も、溶接を要する危険な作業でしたが、雨天の中、行っていただきました。

校庭の危険箇所への修繕にご尽力頂いています方々に、改めて感謝申し上げます。有難うございました。

## ひなまつりお茶会(幼稚園) 2月26日(火)

元幼稚園教諭の亀川静枝さん、仲桝喜美さん、他、石垣まさこさん、上原まさこさんの4氏のご指導ご協力により、お茶の作法やおもてなしの心得等、川原幼稚園園児と共にみやながっ子も体験することができました。日本文化に触れるよい機会となりました。作法に沿って丁寧に対応する園児たちから、小学校入学への自信も何うことができました。ご指導いただいた諸先生方に感謝です。有難うございました。



ご指導いただいた諸先生方に感謝です。有難うございました。



## 6年生特設授業「違いを強みに」 講師：高良翔大さん

生まれつき肢体不自由の障がいを持つ高良翔大さんを講師にお招きし、6年生を対象にお話していただきました。

自分のハンディに気づいたときの心の葛藤、母親からの言葉で考え方が変わったこと等、幼小期から今日に至るまでの歩みを紹介しながら、「夢」を持つことの大切さや「チャレンジ」していくことで可能性が開けていくこと等、大変有意義な内容のお話を拝聴することができました。「命」は自分自身の心の持ちようで輝きを増すことを、6年生一人一人、実感できたと思います。有難うございました。